



Communiqué de presse

Pas de compromis avec la sécurité et la santé de tou-tes.

Suite à la découverte de cas de Covid-19 au collège de Chauvigny, cette situation pose, pour le SNUipp-FSU 86, clairement le cadre de ce que doit faire l'Etat avant toute réouverture d'école : le testing de l'ensemble des professionnels qui accueilleront des élèves. Il est de la responsabilité de l'état de conditionner la réouvertures des écoles à ce testing et la légitimité des maires et des parents de le demander. Si cela a été possible à Chauvigny, cela doit l'être dans tout le département.

Alors que des chefs d'établissement, des adultes qui sont en capacité de respecter des gestes barrières, arrivent à se contaminer dans une zone verte, qui n'est normalement pas un foyer du Covid-19, il est légitime de s'interroger sur ce qu'il en sera dans des classes où les gestes barrières seront très complexes à tenir sur la durée.

Pour le SNUipp-FSU 86 il est donc urgent d'obtenir des garanties sanitaires, du temps de concertation et des tests pour l'ensemble des professionnels de la communauté éducative avant de rouvrir les écoles !

A Poitiers le 10 mai 2020

Contact presse : Gilles Tabourdeau, 06 81 70 41 73, snu86@snuipp.fr